

Ökumene vor Ort

Ökumenischer Gottesdienst am Buß- und Bettag

Am Mittwoch, 20.11.2024, feiern wir in der Friedenskirche in Liblar um 19.00 Uhr einen Gottesdienst zum Buß- und Bettag.

Es ist Tradition, diesen Gottesdienst ökumenisch zu gestalten.

In diesem Jahr wird er verknüpft mit der jährlichen Feier des ökumenischen Partnerschaftsvertrags, der zwischen der Friedenskirchengemeinde und der kath. Gemeinde St. Barbara / St. Alban seit 2002 besteht.

Es ist wichtig, dass evangelische und katholische Christinnen und Christen sich ihrer gemeinsamen Verantwortung in der Welt bewusst werden und überlegen, was und wer sie trägt.

Musikalisch gestaltet wird der Gottesdienst von der Liblarer Kantorei unter Leitung von Frau Jana Stahl.

Alle, die sich der Ökumene verbunden fühlen, sind zu diesem Gottesdienst eingeladen.